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ロータリー ： 変化をもたらす
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花房孝光君

会長挨拶 会長　西本和夫君

｢それでこそロータリー」
指揮　鈴木郁夫君

広重版画より　三島　朝霧

第２201回例会 2018.3.22晴

　３月１７日の台湾苗栗ＲＣ創立記念式典に多くの会員とご
家族の参加を本当にありがとうございました。式典の様子は
４月１２日の例会で報告会を行いたいと思っています。
　本日は台湾関連の話をします。最近、スーパーに台湾バナ
ナを見ません。２～３年前にはごく稀にフィリピンバナナの片隅
で見かけましたが今は見たことないです。台湾に行った時に
ガイドさんに聞いてみましたが、大きい台風の通過でバナナが
育たないそうで台湾の中でも食べられる種類が少なくなって
いると聞きました。実際は中華民国第１２～１３代総統の馬英
九（バ・エイキュウ）時代に中国貿易の推進の中で台湾バナナ
は中国に輸出され、日本には来なくなったようです。第１４代総
統に蔡 英文（サイ・エイブン）が変わってから中国はバナナを
買ってくれなくなりバナナ農園は困っているようです。当然、日
本に再交渉をしたのですが現在はフィリピンとエクアドルから
のバナナが店頭に並んでいます。フィリピンには日本から技術
協力をして美味しいバナナの生産を推し進めてきたので簡
単に元には戻れないのが現状のようです。日本と台湾の交流
は良好なので近いうちにまた台湾バナナが食べられるように
なるかもしれません。     

     

幹事報告 幹事　宇田川茂君

①苗栗ＲＣ記念式典参加の皆さま、ご苦労さまでした。無事
の帰国何よりでした。
②本日の卓話は平出利之さんです。よろしくお願いいたします。
③皆様のもとに、・小野金彌様の「お別れ会の通知」・臨時総
会の通知・３か月間のプログラム予定表を明日郵送いたしま
す。
④来週の例会は特別休会となります

欠席者　窪田君、椙山君、須田君、千葉君、橋本君

出席報告
出席総数

前々回 32/38 84.21% 34/38 89.47%
31/36 86.11% 47名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

於：米山記念館

“こんにちは、ようこそ”

小原秀樹君〈長泉RC）ビジター



Memory of the rotary

（週報担当：米山　寛）

◆鈴木（正）君、倫理法人会のチラシ2枚置かせていただきま
した。倫理経営講演会が各地で開かれます。結構著名な
講演者（会員です）でよいお話が聞けると思います。チケッ
トは鈴木正二までお願いします。

卓　話

　平出利之君
　昨年の10月21日～28日にかけて、アメリカのロスアンゼル
スのベッドタウンパサディナ市へ行って来ました。今回の目
的は三島市とパサディナ市姉妹提携60周年記念のイベン
トで、三島市長を団長に総勢12名で訪問して来ました。こ
のイベントのセレモニーの会場が、ローズボールスタジアム
で行われました。これはパサディナ市長の計らいでありま
す。このローズボールスタジアムの所有権は、パサディナ市
が持っているそうです。観客動員数は　９２５００人。イベン
トが有るたびに大混雑になり、周辺の住民は迷惑になる
為、パサディナ市としてイベントの数を年１５回に制限して
いるそうです。今回は天然芝のフィールドに入らせていた
だきました。なかなか経験出来ない事です。セレモニーに
はパサディナ市民約50人が参加してくれました。市長同志
のスピーチを皮切りに通常のセレモニーが開始され食事
をとりながら歓談もしましたが、なんとこの会場にはアル
コールがありませんでした。コーヒー・紅茶・ソフトドリンクで
す。目を疑いました。
　今回貴重な体験をさせてもらったのが、ロスアンゼルス
の日本総領事の公邸にご招待された事です。この総領事
のお名前を千葉明さんと言います。５８才です。南カリフォ
ルニアのエリアを管轄しているそうです。この南カリフォル
ニアの都市と日本の都市が姉妹提携している都市が22あ
り、総領事がその関係者を呼んで感謝の気持ちを表す為
の企画です。特に60周年になる都市が３組あり、三島とパ
サディナ・横浜とサンディエゴ・仙台とリバーサイドです。この
３組のアメリカ側から代表の方がスピーチをされました。日
本は三島市だけで、豊岡市長がご挨拶をされました。ここ
で裏話がありますが、この企画の日程は、我々三島の旅行
の行程に合わせて決めてくれました。また、ここのスタッフ
は約１０数名の２０代３０代の若者ばかりで、すべて外務省
から派遣された優秀なメンバーです。写真撮影はOKです
が防犯上、外や窓から外が見える写真も撮らないよう注
意がありました。
　パサディナ市にはNASAジェット推進研究所がありま
す。ここでは、地球を周回している衛星をすべて把握して
おり、現在２１の衛星が飛んでいるそうです。
　三島西RCと苗栗RCが交流を続けるのと同じで大変な
事と思いますが、次世代を担う学生達の為に頑張らないと
いけないと思っております。

三島市国際交流協会

苗栗扶輪社公式訪問
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